

Donges. Environnement : une « Clean Walk » au collège Arthur-Rimbaud

Presse Océan

Publié le 09/10/2023 à 05h16

Abonnez-vous

LIRE PLUS TARD

PARTAGER

Facebook

X

Flipboard

LinkedIn



Les collégiens au départ de la « marche propre » jeudi dernier dans la commune. | PHOTO PRESSE OCÉAN

Le personnel et les enseignants ont organisé jeudi 5 octobre une opération citoyenne dans le cadre du développement durable.

Les 312 élèves, encadrés par le personnel et les enseignants (30 personnes) se sont répartis en plusieurs groupes dès 13 h 30 et sont partis à l'assaut des déchets dans différents endroits de la commune : le centre bourg, les bords de Loire, jusqu'à La Rigaudais, etc.

Ils ont ainsi participé à l'opération « **Nettoyons la Nature** » organisée par une grande marque de la grande distribution.

Le collège a pu bénéficier de chasubles, gants, sacs-poubelles, etc. offerts à chaque participant.

Au retour, c'est un impressionnant stock de déchets de plusieurs centaines de kilos qui ont été déposés dans les sacs-poubelles à l'entrée du collège.

Le proviseur, Stéphane Vaesken, tient à préciser que « **nous avons bénéficié aussi du support de la ville de Donges par l'intermédiaire de ses services techniques qui sont venus débarrasser tous ces déchets.** »